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Áries 21/03 a 20/04
Procure dedicar um tempo para suas ambições e 
planejamentos profissionais, ariano. As reuniões 
tendem a ser bem produtivas, e o céu está super 
favorável para você se expressar. Tente não entrar 
em disputas desnecessárias, focando no que de-
pende de você. O senso estratégico será seu aliado, 
saiba observar.
Touro 21/04 a 20/05
A semana é de olhar para si, taurino, entendendo a 
importância de não se deixar levar por divagações 
e percepções pouco nítidas. Cuide de seus pensa-
mentos e se apoie em seus valores, não abrindo es-
paço para medos ou angústias sem sentido. Busque 
por mais contato com a natureza e fortaleça a sua 
conexão com a sua espiritualidade.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Os dias são ótimos para estar com amigos, se en-
volver em trabalhos com equipe e se empenhar nos 
planos a longo prazo, geminiano. A convivência 
com os amigos assume um tom especial, otimista 
e com conversas envolventes. É uma semana de 
oportunidades e de bons resultados nos assuntos 
do trabalho.
Câncer 21/06 a 21/07
Você pode experimentar uma sensação de confian-
ça mais sólida, impulsionando decisões e atitudes 
ousadas, canceriano. Este é, de fato, uma boa oca-
sião para agir. As condições nos negócios são favo-
ráveis, abrindo oportunidades para boas colheitas. 
Não hesite em expressar suas ideias e fortalecer os 
bons contatos.
Leão 22/07 a 22/08
Seu aspecto mais inovador está ativo, e é bastante 
possível que você conceba ideias incríveis que o 
auxiliem a gerar novas oportunidades e propostas, 
leonino. Deslocamentos são extremamente bem-
-recebidos nesta semana, mesmo que sejam apenas 
no âmbito das ideias. Abra as janelas da mente e 
foque em melhorias do seu cotidiano.
Virgem 23/08 a 22/09
Que tal resgatar antigas paixões ou hobbies, ou 
considerar novas atividades que proporcionem fe-
licidade diária, virginiano. No âmbito amoroso, as 
coisas prometem esquentar. Prepare-se para con-
versas agradáveis, boa companhia e intensidade 
tanto no amor quanto na esfera sexual.
Libra 23/09 a 22/10
Escolha estar em boa companhia e busque envol-
ver-se em atividades que permitam contar com o 
suporte de alguém no processo. A produtividade 
será uma aliada nas questões profissionais, mas é 
importante agir com cautela para não se perder em 
devaneios ou confusões. Concentre-se no cotidia-
no e trabalhe na organização da sua rotina.
Escorpião 23/10 a 21/11
Hora de reorganizar seus hábitos e retomar costu-
mes que te proporcionem mais qualidade de vida, 
escorpiano. Se puder, se dedique de forma mais 
comprometida a algum estudo, especialmente os 
que te conectem com seus talentos e aproveite para 
interagir com amigos e conhecer novos lugares.
Sagitário 22/11 a 21/12
Explore seu lado criativo, sagitariano. A semana 
é super bacana para reorganizar as finanças e até 
mesmo ser bem reconhecido pelas suas entregas e 
trabalho. Os eventos e encontros sociais são bem-
-vindos, e vale aproveitar para dar aquela movi-
mentada na vida amorosa. Será fundamental dedi-
car um tempo para o lazer e diversão.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Aproveite os dias para se aprofundar em estudos 
que te promovam mais autoconhecimento e que 
viabilizem o melhor desenvolvimento de sua auto-
confiança, capricorniano. Vale dedicar momentos 
significativos para sua vida íntima, organizar as-
suntos da casa e refletir sobre a dinâmica familiar. 
O céu está favorável para tudo que você depositar 
atenção e energia. Aproveite.
Aquário 21/01 a 19/02
Tente priorizar seu conforto, aquariano, sendo se-
letivo com as trocas e se nutrindo de bons encon-
tros. O ideal é optar por atividades que o permitam 
olhar mais para si, refletir sobre os seus sonhos e 
ter momentos de introspecção. Com o desenrolar 
da semana, há um maior fluxo mental, sendo para 
escrever, comunicar, estudar e conversar com pes-
soas próximas.
Peixes 20/02 a 20/03
O momento é de se organizar financeiramente, 
ajustar o fluxo de gastos, refletir a respeito dos seus 
valores e como produz os seus recursos, pisciano. 
Você se sentirá motivado a refletir sobre seu futu-
ro e ideais, sendo interessante estar com pessoas e 
amigos que te tragam um frescor de ideias e uma 
visão ampla sobre as várias possibilidades que a 
vida tem.

Presidente Adevanil Moreira 
tem suas contas aprovadas pelo 

Tribunal de Contas de SP
O presidente da Câmara Municipal de 

Estiva Gerbi, Adevanil Moreira 
(SD), teve suas contas relativas ao ano de 
2022 aprovadas pelo Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo.
Segundo informado, o voto dos Conse-
lheiros Renato Martins Costa, Presidente 
e Relator, Robson Marinho e Cristiana de 
Castro Moraes, com embasamento no ar-
tigo 33, inciso II, da Lei Complementar nº 
709/93, acabou decidindo que as contas 
da Câmara Municipal de Estiva Gerbi, re-
lativas ao exercício de 2022, foram julga-
das regulares, com ressalvas, e ainda neste 
julgamento o TCU decidiu, nos termos do 
artigo 35 da aludida legislação, dar quita-
ção ao Responsável, Presidente da Câma-
ra Adevanil Moreira. 
Adevanil está exercendo seu quinto man-
dato como vereador de Estiva Gerbi, e em 
seu quarto mandato como presidente da 
Câmara, lembrando que é vereador cons-
tituinte da cidade.
Para o atuante Presidente é muito impor-
tante trabalhar de forma honesta e ter as 
contas aprovadas. “Quero continuar as-
sim com esse trabalho sério e com muita 
responsabilidade, porque trago comigo o 
depósito de confiança da população esti-
vense, que tanto clama por uma política 
mais livre, democrática e focada nas ne-
cessidades dos cidadãos”, contou Adeva-
nil ao Jornal Polêmica.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Vereador Rogério Piru 
consegue através de emenda 

impositiva a instalação de dois 
abrigos para passageiros de 

ônibus circular

Com emenda impositiva do vereador 
prof. Rogério Piru (PMN), foram ins-

taladas coberturas de abrigo de passagei-
ros em dois pontos de circular, uma na Rua 
Aparecida (ao lado da Paróquia) e o outra 
na Rua dos Fabiano no Jardim Bela Vista 
(ao lado do Posto de Saúde da Família).
Rogério enfatizou que a cobertura era uma 
reivindicação das pessoas que utilizam o 
transporte coletivo diariamente para tra-
balhar, estudantes, mães com crianças de 
colo ou até mesmo ir para uma consulta 
médica, principalmente em dias chuvosos 
e frios, são muitos os prejudicados pela 
ausência de espaço coberto adequado para 
protegê-los. 
“É dever da prefeitura oferecer confor-
to, segurança e proteção contra o sol e a 
chuva para as pessoas que aguardam o 
ônibus”, justificou.
Mas graças a emenda impositiva ele pode 
indicar para a instalação dos abrigos, o 

que está faltando em diversos pontos. 
“Seguirei trabalhando para que todos os 
bairros que tenha pontos de circular se-
jam beneficiados com abrigos de ônibus, 
pois existem vários pontos que não pos-
suem abrigos e só existem as paradas de 
ônibus”, contou.
O vereador agradece os servidores da Pre-
feitura pelo empenho para que a indicação 
fosse executada.
Rogério é um dos vereadores mais atuan-
tes na Câmara Municipal e trabalha para 
o desenvolvimento da cidade, com ações 
focadas, principalmente, em educação, 
saúde, segurança, geração de emprego, 
esporte, cultura e promoção de melhorias 
na vida de quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogeriopi-
ru e @profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru
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Dia 16 passado, terça-feira, o vereador 
coelhense Marlon Pereira (PSB) pro-

tocolou na Câmara Municipal Projeto de 
Lei que propõe redução de 80% no sub-
sídio mensal do vereador a partir de ja-
neiro de 2025, alterando a Resolução Nº 
01/2021. Hoje, esse valor mensal está em 
R$5.580,35 mensais, e a partir de janei-
ro de 2025, conforme a mesma Resolu-
ção, o valor do subsídio passará para R$ 
7.500,00 mensais. Mas caso o projeto de 
lei apresentado pelo vereador Marlon seja 
aprovado, cairá para R$ 1.500,00. Haja 
polêmica para a próxima sessão ordinária.
Através de áudio via WhatsApp, Marlon 
argumentou o seguinte ao Jornal Polêmi-
ca:
“Desde quando eu me pré-dispus a en-
trar para política, até então não sabia 
o que era política, eu sempre tive esse 
sonho (de fazer algo pelo cidadão), en-
tendeu? E por algumas pressões, por 

Vereador Marlon protocola Projeto de 
Lei solicitando a redução do subsídio do 
vereador coelhense em 80% a partir de 
01/2025, caindo para R$ 1.500 mensais

algumas pressões de algumas certas 
pessoas, eu fui deixando esse projeto 
quieto, mas eu senti que Deus tocou no 
meu coração, que eu deveria fazer isso 
daí, entendeu? Porque a gente sabe a 
situação do nosso Município, do nosso 
Estado, do nosso País, e a gente sabe 
que tem que dar o primeiro passo para 
ajudar também, seja um prefeito, um 
governador ou presidente da república, 
como se estivesse apertando o cinto da 
calça da gente. Eu acho que o vereador 
vem duas vezes aqui (na Câmara) por 
mês, duas sessões no mês, e o verea-
dor não assina a carteira de trabalho, 
o vereador não é obrigado a deixar seu 
emprego, ele pode ter dois empregos na 
verdade, ele pode ter quantos empregos 
ele conseguir durante o dia e, muitas 
das vezes, o vereador vai fiscalizar as 
coisas só que não dispõe, às vezes, de fi-
car o dia inteiro. Então por que eu acho 

que super valorizou demais o vereador, 
entendeu? Eu não acho justo isso daí, 
que os profissionais da Saúde, os nossos 
queridos professores que tantas vezes 
vem aqui cobrar a gente para pedir me-
lhores condições de trabalho, não sejam 
valorizados. Falta de merenda para 
nossas escolas, para nossas crianças, 
falta de médico, de remédio no hospi-
tal, no pronto-socorro, então isso toca o 
coração da gente para que a gente pos-
sa economizar o dinheiro. E isso é uma 
coisa que Deus colocou no meu coração 
e eu falei: Não, eu tenho que colocar 
esse projeto, e não é por política, sabe, 
não estou pensando em política, eu sei 
das minhas qualidades como político, 
sei das minhas qualidades como ser 
humano, sei das minhas qualidades até 
como protetor animal, que é uma coisa 
que eu faço de forma altruísta, então eu 
sei o meu caminhar até chegar no dia de 
hoje. Eu estou mandando esse áudio, e 
passa uma história pela minha cabeça, 
eu tenho um flashback da minha vida e 
tudo que eu passei para estar aqui hoje, 
e é uma forma de ver as coisas, e cada 
cidadão que eu vejo, às vezes cobran-
do da gente, falando: o vereador não 
é obrigado a cumprir carga horária, a 
gente concorda, e fala: É injusto mes-
mo, se o vereador ficasse das 7 horas 
da manhã aqui na Câmara até 5 horas 
da tarde, tudo bem né, ele cumpre um 
tempo de estar aqui, mas não é obriga-
do né, e essa situação que a gente passa 
na cidade, no estado, no país, a gente 
tem que se solidarizar em primeiro lu-
gar com a nossa população, com nossos 
funcionários que tanto trabalham pelo 
município; pelos profissionais da Saú-
de, da Educação, das pessoas que tanto 
precisam, e que são melhores do que a 
gente aqui dentro da Câmara Muni-
cipal. O dinheiro do povo tem que ser 
economizado. Pensa bem: essa econo-
mia vai dar uns 60 e poucos mil reais 
por mês, você imagina isso daí devolvi-

do para prefeitura para ser comprado 
em remédios, para ser comprado em 
fraldas geriátricas para as pessoas de 
idade avançada, que às vezes pode estar 
acamada. Eu preciso fazer isso. Você já 
parou para pensar: comprando em lei-
te para dar ao Fundo Social, leite Nan, 
essas crianças que precisam, olha que 
bonito! E serviria muito! A dor que sin-
to, vou ser sincero para você, depois de 
3 anos dentro do legislativo, foi a me-
lhor experiência que eu tive na minha 
vida que me fez crescer como ser huma-
no, entendeu? Eu acho que a gente tem 
que não pensar no umbigo da gente, 
a gente tem que pensar no umbigo do 
próximo, é assim como Deus manda né, 
então a gente tem que pensar no pró-
ximo e amar o próximo. E esse vai ser 
um ato de amor e carinho que eu quero 
dar para população, para falar: alguém 
lá pensa em vocês, alguém quer ajudar 
vocês”.
A proposta é polêmica e traz duas refle-
xões importantes:
1ª – Realmente os argumentos do vereador 
tem fundamento, porém, isso vai contra o 
incentivo das pessoas colocarem seus no-
mes à disposição, porque o estímulo em 
ser vereador passa a não existir mais. O 
que talvez melhore a qualidade dos elei-
tos, ou não haverá mais candidato.
2ª – Muita gente hoje, principalmente os 
pré-candidatos a vereador, prega nas redes 
sociais que é contra tanto gasto, que tem 
que haver economia e que os vereadores 
não fazem nada, desmerecendo totalmen-
te o mérito dos trabalhos realizados por 
eles. Será que agora eles serão a favor do 
projeto de lei do Marlon ou vão mostrar 
suas verdadeiras intenções?
É um momento super interessante na po-
lítica em Engenheiro Coelho, porque as 
redes sociais estão a mil por hora fazendo 
insaciáveis críticas aos atuais vereadores, 
será que a população será a favor da pro-
posta?
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso  

Prefeita Cláudia Botelho realiza a maior 
regularização fundiária da história de Estiva Gerbi

Na manhã de sábado (13) aconteceu 
a maior regularização de imóveis 

já feita em Estiva Gerbi através do Pro-
grama Cidade Legal do Governo Esta-
dual. Estiveram presentes a secretária 
executiva do Programa, Candelária Ma-
ria Reyes, a diretora geral Sarah e o ar-
quiteto Thales.
“Entregamos quase 100 escrituras a 
moradores de Estiva Gerbi que não 
tinham seus imóveis regularizados. A 
festa foi linda, pude ver a felicidade 
estampada no rosto de cada mora-
dor. Muita gente espera há mais de 30 
anos para ter a escritura da sua casa 
e agora nós conseguimos realizar esse 
sonho. É muito bom ser dono de ver-
dade da casa própria, não viver mais 

com o fantasma da dúvida, ter a escri-
tura da sua casa, ser dono de verdade. 
Agradeço a Deus pela oportunidade 
que estou tendo de poder ajudar es-
sas famílias. Em breve começaremos 
mais um bairro que será o Centro 
da cidade. Hoje entregamos Jardim 
Anhumas e Jardim Taguá. Obrigada 
a todos do Cidade Legal pela parceria 
e trabalho sério, sem vocês nada seria 
possível. Obrigada ao meu engenheiro 
e secretário de obras Jaime Abreu Ju-
nior, que está à frente do projeto me 
ajudando muito. Isso é trabalho sério, 
isso é ser gestora, isso é amar Estiva 
Gerbi e nosso povo”, disse a prefeita 
bastante empolgada em seu discurso.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Operação Tapa 
Buracos acontece em 

Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Obras e Servi-

ços, com o objetivo de aprimorar a infra-
estrutura viária, realizou na sexta-feira, 
12, a operação tapa-buracos.
A equipe efetuou reparos em diversos 
pontos da cidade utilizando massa asfál-
tica quente, que foi devidamente compac-

tada para preencher e corrigir os buracos 
nas ruas.
Essa iniciativa visa aprimorar a qualidade 
das vias, proporcionando um tráfego mais 
fluido e evitando transtornos para moto-
ristas e pedestres.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Treinamento capacita a equipe 
do CAPS de Engenheiro 

Coelho em primeiros socorros 
e combate a incêndio

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Obras, promo-

veu, na sexta-feira, 12, um abrangente 
treinamento de primeiros socorros e com-
bate a incêndio em colaboração com a 
equipe de funcionários do CAPS. O obje-
tivo foi fornecer instruções sobre procedi-
mentos para lidar com possíveis incêndios 
e o manuseio adequado dos extintores, vi-
sando à prevenção.
A equipe foi capacitada não apenas para 
atuar na prevenção e combate direto aos 

incêndios, mas também para prestar os 
primeiros socorros em casos de emergên-
cia. Isso inclui avaliação dos riscos en-
volvidos e orientação correta sobre como 
guiar a rota de fuga em caso de acidente. 
Essa iniciativa tem como propósito asse-
gurar que a equipe do CAPS esteja prepa-
rada e qualificada para enfrentar situações 
críticas, contribuindo assim para a segu-
rança e bem-estar da comunidade.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Casa da Agricultura 
de Engenheiro Coelho 
abre inscrições para 
o curso de cultivo de       
Morango Orgânico

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Agricultura, 

está oferecendo uma oportunidade com o 
curso de cultivo de morango orgânico.
• Data: 05 de fevereiro. • Horário de iní-
cio: às 8h. • Local: Sítio Flamoyant – Es-
trada Municipal EC 306.
Para garantir sua vaga, faça sua inscrição 

na Casa da Agricultura de Engenheiro Co-
elho, localizada na Rua Abelardo Milares, 
55, Jardim São Pedro. A Thayná e a Mar-
garida estarão lá para ajudar!
Para mais informações, entre em contato 
pelo telefone (19) 3857-9656.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Em Conchal: Copa CBE 
de Basquete Adulto 

Masculino “Edson Rossi”

Domingo, dia 14, teve início a Copa 
CBE de Basquete Adulto Mascu-

lino “Edson Rossi” Conchal no Centro 
Poliesportivo “Rei Pelé”. A abertura dos 
jogos foi marcada com uma homenagem 
aos familiares de Edson Rossi. 
Na sequência Conchal Rivers jogou con-

tra The Last Chance vencendo por 67 a 38 
e Limeira City venceu Bask Pinhal por 61 
X 40. 
Os jogos continuam aos domingos, a par-
tir das 8h.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal  
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO – Assembleia Geral Extra-
ordinária dos associados – Pelo presente edital, o administra-
dor provisório do Clube Recreativo São Pedro - CRSP, em 
suas atribuições decorrentes de sua nomeação judicial pro-
ferida nos Autos do processo 1000149-57.2019.8.26.0666, 
que tramita perante a 2ª. Vara Cível da Comarca de Artur 
Nogueira – Estado de São Paulo, e nas atribuições de gestão 
conferidas pelo Estatuto Social em vigor e pelo Código Civil 
Brasileiro, convoca exclusivamente todos os associados pa-
trimoniais, quites com os cofres sociais e em pleno gozo dos 
seus direitos estatutários, para participarem da Assembleia 
Geral Extraordinária a ser realizada no dia 06 de fevereiro 
de 2024, às 18:00, em primeira convocação, com a presen-
ça de metade mais um dos sócios patrimoniais quites e no 
gozo de seus direitos, ou, em segunda convocação, às 18:30 
horas, com qualquer número de sócios patrimoniais no gozo 
de seus direitos estatutários, na Sede Social do Clube Recre-
ativo São Pedro, sito Rua Júlio Cardoso de Moraes, nº 396, 
Centro, Engenheiro Coelho/SP, CEP: 13.445-025, para dis-
cutir e deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia: I - Eleição 
do Conselho Deliberativo, II- Eleição do Conselho Fiscal, 
III – Eleição da Diretoria; IV - Esclarecimentos e delibe-
rações afins à nova Diretoria, V – Prestação de Contas da 
Administração e VI – Aprovação do novo Estatuto Social. A 
votação para o Conselho Deliberativo em caso de primeira 
convocação começará às 18:20 horas, com término às 19:00 
horas e em caso de segunda convocação começará às 19:50 
com término às 20:30 horas. As deliberações serão tomadas 
na forma estatutária. Luiz Amaro Franco De Oliveira – ad-
ministrador provisório. Engenheiro Coelho, 19 de janeiro de 
2024.

Tradição e Celebração com a Folia de Reis Família
Moura de Guachupé em Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Cultura, proporcio-
nou todo o suporte necessário à equipe da 
Folia de Reis Família Moura de Guachu-
pé, Minas Gerais, durante suas apresenta-

ções na cidade. 
A tradição da Folia de Reis Família Mou-
ra já perdura há 15 anos em Engenheiro 
Coelho, e as apresentações foram realiza-
das no último final de semana, nos dias 

13 e 14.
A união entre cultura e fé fortalece os la-
ços culturais em nosso Brasil. O encerra-
mento da folia da Família Moura ocorreu 
na residência do amigo Zé Tadeu e Rafael 

no domingo. 
O prefeito, Dr. Zeedivaldo, agradeceu o 
convite da família de Zé Tadeu e Rafa-
el, reafirmando o compromisso de estar 
sempre ao lado e apoiar eventos especiais 
como esse, que preservam a cultura e a fé 
da comunidade.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Processo Seletivo 01/2024 de Engenheiro Coelho
Inscrições, data das provas e detalhes importantes

A Prefeitura Municipal de Engenhei-
ro Coelho anuncia a abertura das 

inscrições para o Processo Seletivo nº 

01/2024. Estas vagas destinam-se a aten-
der às demandas da Secretaria de Educa-
ção, visando o interesse público durante 

o ano letivo de 2024, com um contrato de 
no máximo 12 meses, conforme as regras 
da CLT.
O preenchimento do formulário de inscri-
ção deve ser direcionado à Comissão do 
Processo Seletivo, acessando a página na 
internet por meio do link: https://pmec.
sp.gov.br/. As inscrições para o Processo 
Seletivo nº 01/2024 podem ser feitas cli-
cando neste link: https://forms.gle/DS-
zYLFt4GgwFQ3T18. Insira seu e-mail 
e senha, preencha os dados solicitados 
(nome completo, número do CPF, data de 
nascimento, telefone, endereço eletrôni-
co (e-mail), função pretendida) e envie.
A data prevista para a prova é 21 de ja-
neiro de 2024 (domingo), na EMEF Eli-
za Franco de Oliveira. Os portões serão 
abertos às 07h30min e fechados às 8h. O 

início das provas está programado para as 
8h30min.
Cargos disponíveis para o processo sele-
tivo:
1. Acompanhante de Apoio Escolar
2. Agente Administrativo II
3. Auxiliar de Controle de Alunos I
4. Auxiliar de Limpeza I
5. Cozinheira
6. Pajem I
Para obter informações sobre o edital, 
consulte o seguinte link: https://www.go-
vbrdioenet.com.br/.../8d45d7281627c-
3c294ecc...
Segue o link para o interessado preencher 
o formulário do processo seletivo: ht-
tps://forms.gle/DSzYLFt4GgwFQ3T18
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho


